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presentata in data 13 aprile 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Ospedale Salesi di Ancona - gravi criticità”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che il piano sanitario marche ha previsto un sistema ospedaliero regionale organizzato

a rete: tra le priorità indicate, la realizzazione della nuova struttura del Salesi;
che il Salesi  verrà realizzato, come da progetto, nel complesso ospedaliero di Torrette;
che sarà un polo di eccellenza per l’area materno infantile, punto di riferimento regionale

per la medicina del bambino, della donna e della coppia;
che momentaneamente, il  Salesi  si doveva trasferire  nei locali del  padiglione a

Torrette, ma ciò non è più possibile in quanto da verifiche effettuate si è potuto constatare
che  non c'è spazio;

Visto:
che il  nuovo  progetto è stato  appena scelto  e si prevedono  circa tre anni per la sua

realizzazione con un costo di circa 40 milioni di Euro;
che il nuovo edificio sarà costruito su quattro piani, con 200 posti letto,  di questi, 8

saranno utilizzati per la terapia intensiva, 16 per la terapia intensiva neonatale, 21 per la
neonatologia, 130 per la degenza ordinaria, di cui 55 per l'area pediatrica e 75 per
ostetricia ginecologia, 25 per il day hospital e day surgery;

Considerato che è sempre più  urgente un trasloco in quanto  il  vecchio Salesi  è
sempre più in sofferenza per la mancanza di spazi e edifici fatiscenti;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che
intende intraprendere per ovviare a questa grave situazione dell'Ospedale Salesi di
Ancona e quali  iniziative intende assumere utili a garantire una attività degna di un servizio
sanitario pubblico e fondamentale per confermare il diritto alla salute dei cittadini.


